

ONU - le Canada veut une réunion sur le Rwanda

Reuters, 10 mai 1994

GENEVE, 10 mai, Reuter - Le Canada a réclamé une réunion d'urgence de la Commission des droits de l'homme des Nations unies pour discuter des atrocités au Rwanda, a déclaré mardi un responsable de la mission diplomatique canadienne.

Alan Kessel a précisé que la demande avait faite lundi soir. Si une majorité des 53 membres de la Commission l'approuve, une réunion de deux jours pourrait avoir lieu dans deux semaines.

“Nous ne pouvons pas imaginer qu'il y ait une opposition. Il s'agit d'une telle catastrophe humanitaire”, a-t-il dit.

La Commission, plus haute instance de l'Onu pour les droits de l'homme, ne se réunit habituellement qu'une fois par an pour une session de six semaines. Mais, les membres peuvent être convoqués pour examiner des situations de crise.
/WEM

(c) Reuters Limited 1994